
Jahreshauptversammlung 2016: Rückblicke, Einblicke und Ausblicke 
 

Der Vorstand der Segelabteilung des PST Trier e.V. hatte seine Mitglieder zur 

Jahreshauptversammlung am 30.01. geladen. Die Vorstandsmitglieder präsentierten die zahlreichen 

Aktivitäten des letzten Jahres, Neuanschaffungen (z.B. der neue Valk „Porta Alba“) und 

Herausforderungen und gaben einen Ausblick in die Planungen für 2016. Ingo Köper präsentierte 

zudem die Kinder- und Jugendausbildung, Henning Dresel das Piratentraining für Jugendliche (und 

Junggebliebene) und Patrick Everard die Ausbildungserfolge zum Erwerb des 

Sportbootführerscheins Binnen im Jahr 2015. Frau Dr. Nicole Heigl, die das Amt der Koordinatorin 

Hochschulsegeln im letzten Jahr kommissarisch von Richard Siebert übernommen hatte, stellte sich 

zur Wahl und wurde einstimmig gewählt. Der Vorstand dankte Richard Siebert für sein 

Engagement als Koordinator Hochschulsegeln und gratulierte Nicole Heigl.  

 

 Die neu gewählte Koordinatorin Hochschulsegeln, Dr. Nicole Heigl, stellte 

sich mit bayerischem Charme vor und wurde von der 

Mitgliederversammlung zur Freude der Vorstandsmitglieder gewählt – und 

zwar einstimmig. Wir gratulieren herzlich und freuen uns sehr auf die 

Zusammenarbeit. 

 

 

 

 

 

Verabschiedet wurde auch der Webmaster Rudi Leprich, der leider nicht anwesend sein konnte. 

Nach 10jährigem Engagement für die Homepage und den Newsletter übergab er sein Amt an 

Thomas Greff. Die von diesem neu erstellte Homepage konnte Anfang des Jahres 2016 an den Start 

gehen. 

Bernhard Heimbach, zuständig für die Hafenverwaltung, stellte im Anschluss die gewaltigen 

Arbeiten vor, die die Mitglieder und Hafenliegerinnen bzw. Hafenlieger im Rahmen der 

Arrondierung des Hafengeländes im Jahr 2015 ehrenamtlich für den Hafen der Stadt bewältigt 

haben. Dabei verwies er auch auf künftige Herausforderungen und eine notwendige Anpassung der 

Gebührenordnung. Thomas Lorenz, Präsident des PST Trier e.V., sagte seine zeitnahe 

Unterstützung bei der Bewältigung der künftigen Aufgaben zu. 

Im Anschluss an den offiziellen Teil der Versammlung war aber noch lange nicht Schluss. Selbst 

als der Saal geräumt war, folgte ein gemütlicher Plausch an der Theke. 

Wer die JHV verpasst hat und sich für einen Jahresrückblick 2015 interessiert, dem empfehlen wir 

die Lektüre unsere Zusammenstellung auf dieser Homepage. 

 

Mit sportlichen Grüßen, 

der Vorstand der Segelabteilung 


